

五所川原立佞武多令和3年度の開催について

令和3年5月25日

五所川原立佞武多運営委員会

今年の五所川原立佞武多運行につきまして、これまで立佞武多運営委員会で検討を重ねて参りました。5月17日、関係する団体より今年の開催に向け意見をお聞きし、運営委員会では皆様からの意見を踏まえ協議を続けてまいりました。

その結果 収束が見えない現状や製作団体の参加状況及び関係各所の影響を考えると、現時点での開催は困難と判断し、残念ではありますが「8月の開催は中止する」との結論に至りました。

新型コロナウイルス感染の収束は厳しい状況で、2年連続の中止は地域経済に大きな打撃となります。市民の皆様や飲食、観光サービス業を始めとする地域企業に元気を取り戻してもらいたいと願い、今後は現在 製作中で7月上旬完成の新作大型立佞武多「暫」を活用し、イベントを10月9日～10日を目途に代替とし考え、協議を進めていくこととします。

ただ、開催に至っては運営関係者並びに各参加団体の安全確保が大前提となり、併せて感染状況の確認をしながら慎重かつ柔軟な対応で検討し、少しでも地域の皆さまへの経済の活力になればと考えております。

今後、準備を進めるにあたり関係する多くの方々のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。